

● EN EL TEATRO SAN GINÉS, ANTISHOW 2003

Para reírse de este Chile tan actual

El humorista Arturo Ruiz-Tagle presentará su rutina de 90 minutos hasta el 12 de enero, para luego participar en la obra Cinco hombres.com, dirigida por Liliana Ross

CHANTAL GONZÁLEZ
BARAHONA

Un abanico de la contingencia nacional, representado a través de personajes como Joaquín Lavín, Augusto Pinochet y Charly García, y de temas como la pedofilia y la crisis cubana, entre muchos otros típicos, son los que se incluyen en la remozada versión del Antishow 2003, que el actor y humorista Arturo Ruiz-Tagle está presentando desde el 3 al 12 de enero en el teatro San Ginés.

Por supuesto, dentro de su rutina de 90 minutos no faltarán las alusiones al ex subsecretario Patricio Tombolini, con quien Ruiz-Tagle se reunió luego de que un medio escrito concertara una cita por algunos chistes que el humorista hizo en torno a la estúpida del político en el anexo cárcel Capuchinos.

"Nos juntamos a tomar un café, yo me tomé un cortado y él, un capuchino; fue un encuentro enternecedor, pero yo no le pedí disculpas, como publicaron algunos diarios", aclara el cómico, quien se apresura a afirmar que, de ser necesario, está dispuesto a reunir-

se con todos los aliados dentro de su antishow.

Andy Kaufman, Woody Allen, Dario Fo y Coco Legrand son los modelos que sigue este actor egresado con distinción máxima de la Universidad Arcis, que piensa que el humor tiene, de todas maneras, una labor social, por lo que siempre busca hacer un humor consistente, cargado de provocación e ironía.

"Yo no invento nada de lo que hablo en mi rutina, todo lo que hay ahí es lo que está pasando afuera, aquí no hay calumnias ni nada de eso".

El Antishow 2003 se estará presentando en el Teatro San Ginés (Mallinckrodt 70, Barrio Bellavista) entre el 3 y el 12 de enero, y las entradas tendrán un valor de cinco mil pesos general y tres mil pesos estudiantes y tercera edad.

Reservas al 737 6619.

Ruiz-Tagle, quien escribe todos sus guiones, cuenta que luego de esta mini temporada en el San Ginés -dentro del marco del Festival Internacional de Teatro a Mil-, iniciará una gira por el país junto a Liliana Ross, con la obra "Cinco Hombres.com", que tiene planeado realizar una temporada en Santiago a partir de abril. Durante el recorrido por las diferentes ciudades, el ganador del programa de Canal 13 Nace una Estrella, no descarta presentar su antishow. "Voy a

ver las posibilidades que se vayan presentando", dice.

Respecto del nuevo proyecto, el actor-humorista señala que la obra surgió de unos monólogos cómicos que un grupo de actores jóvenes realizó en España, y que tuvo gran éxito en ese país. Mientras tanto, Arturo Ruiz-Tagle sigue soñando con realizar una revista de variedades algún día.



Para reírse de este Chile tan actual [artículo] Chantal González Barahona.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: González Barahona, Chantal

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Para reírse de este Chile tan actual [artículo] Chantal González Barahona. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)